

TRIBUNES

Tribune liste « *Bien vivre à Villennes autrement* »

Loyauté et responsabilité : une exigence pour Villennes

J'ai décidé de retirer les délégations à des élus de la majorité municipale. Il s'agit de Mmes Bouyssou, Oks et MM. Charles et Rouyer, puis le conseil municipal a proposé le retrait des titres d'adjoints. Seule Mme Bouyssou conserve son titre d'adjointe mais sans pouvoir et grâce aux voix de l'opposition.

Cette décision fait suite à des manquements répétés de loyauté et d'éthique indispensables à une bonne gouvernance municipale, ces élus n'hésitant pas à colporter de fausses rumeurs à mon encontre pour m'obliger à les sout-

nir aux prochaines élections et interdisant ainsi toute alternative à leur liste au sein de la majorité municipale.

À 9 mois des élections, les Villennois attendent de nous un engagement sans faille pour la gestion de notre belle commune. Le temps des élections arrivera suffisamment tôt. Comme disait De Gaulle « *ce qui est à redouter ce n'est pas le vide politique, mais le trop plein de candidats* ».

Jean-Pierre LAIGNEAU
Liste majoritaire
Bien vivre à Villennes autrement

Tribune liste « *Avenir Villennes* »

Gouverner, c'est tenir parole : respectons le vote contre les antennes 5G

Nous rappelons notre vive opposition à l'installation d'antennes 5G sur notre commune et soulevons une contradiction majeure dans l'action municipale.

Le 29 février 2024 le Conseil Municipal a voté une motion pour refuser toute installation d'antennes.

Pourtant, une déclaration de travaux autorisant l'installation d'une antenne a été signée. Cette contradiction entre les paroles et les actes est inacceptable.

Nos inquiétudes sont nombreuses : la santé des habitants, la protection de notre cadre de vie, la dévalorisation financière des biens immobiliers, sans oublier les contraintes tech-

niques locales liées aux anciennes carrières qui fragilisent le sol.

L'installation de ces antennes se fait sans concertation avec les riverains qui demandent à être entendus.

Nous demandons l'annulation de cette autorisation, le respect de la motion votée et l'ouverture d'un débat citoyen. La cohérence démocratique n'est pas négociable.

Pierre-François DEGAND
Liste Avenir Villennes
pierre-francois@degand.info

Tribune liste « *Villennes Ensemble* »

Villennes mérite mieux !

Face à la situation préoccupante de notre commune, je souhaite vous annoncer officiellement ma candidature aux prochaines élections municipales de mars 2026.

Élu depuis 12 ans, dont 5 dans l'opposition, je défends une gestion plus transparente, plus efficace et plus proche des Villennois.

Les événements récents viennent malheureusement confirmer les inquiétudes que nous partageons depuis longtemps.

Le retrait de délégations à trois adjoints par le maire actuel, témoigne d'un profond dysfonctionnement au sein de la majorité municipale.

Ce climat nuit à la sérénité indispensable à la bonne gestion de notre village.

Les Villennoises et les Villennois méritent une équipe unie, à leur écoute, et pleinement mobilisée pour répondre aux enjeux d'aujourd'hui et de demain.

Je porterai une alternative constructive, fondée sur l'engagement, la compétence et le dialogue.

Mon projet et mon équipe vous seront présentés prochainement.

Olivier Hardouin,
Liste Villennes Ensemble
Villennesensemble2026@gmail.com